
本报讯（首席记者 严小章）昨日下

午，市委书记麻胜聪率市国卫复审办、

市场监管局、综合行政执法局等单位主

要负责人，前往上望、安阳，实地督查国

家卫生城市复审迎检工作。麻胜聪强

调，各级各部门要将国卫复审迎检工作

与党史学习教育活动紧密结合起来，以

最好的准备、最佳的状态、最高的水平

迎接卫生城市复审，确保交出高分答

卷，以良好的卫生环境和整洁的城市面

貌迎接中国共产党成立100周年。

据悉，在 2017 年获评国家卫生城

市之后，我市持续做好“后半篇文章”，

抓整治、优管理、提素质，特别今年还建

立国卫复审迎检网格化结对共建和志

愿服务机制，营造管常态、抓长效浓厚

氛围。

农贸市场与居民生活密切相关，麻

胜聪非常关注。麻胜聪一行首先来到

上望雅儒临时菜市场，仔细察看菜市场

卫生状况及周边环境卫生。市场外，有

人正在维持群众停车秩序；市场内，工

作人员正在检查环境卫生情况。麻胜

聪指出，农贸市场是创建巩固的重点区

域，要进一步加大市场内食品安全、环

境卫生的常态化监管力度，改善市场和

周边环境卫生状况。

随后，麻胜聪一行走进安阳街道

华都大酒店对面小巷，实地察看环境

卫生情况。安阳街道坚持高位推动、

精准施策，组建了国卫复审迎检协调

工作群、执法协调工作群。麻胜聪指

出，安阳街道要力量再加强、标准再提

高、举措再细化，强化重点区域、重点

地段、重点部位整治，推动环境卫生再

上新台阶。

麻胜聪强调，国家卫生城市是我国

城市环境卫生领域最高荣誉，是全国重

要的城市品牌之一。做好国卫复审迎

检工作，是保障和改善民生的应势之

举、提升城市品质活力的迫切之需，全

市上下要全员发动、全力攻坚、全速冲

刺，全力打好国卫复审迎检攻坚战、决

胜战，并以此为契机，大幅提升城市建

设管理和卫生健康水平。要紧盯民生

改善，聚焦百姓反映强烈、需要整改的

重点问题，真正实现创建惠民利民；紧

盯创卫标准，对照题目做文章，迅速查

缺补漏；紧盯薄弱环节，一项一项抓整

治，一个一个去攻克；紧盯责任落实，坚

持到边到底，确保责任全覆盖、管理无

漏洞、整改全到位。
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本报讯（记者 李群 通讯员 陈伟）5月1日，由市

体育事业发展中心主办的瑞安市第三届“维维杯”

国际象棋公开赛在丽嘉半岛酒店举行，吸引了温州

各地290名选手参赛。

比赛分成年组、公开男女混合组，小学甲、乙、

丙组，幼儿甲、乙组等 7 个组别，采用瑞士制积分循

环，共赛 7 轮。国际象棋是一项较为小众的智力运

动项目，能够开发孩子智力，提高思维能力。近几

年，学习国际象棋的人数逐年增加，我市国际象棋

运动也取得不俗的成果，多次在全国赛事上获奖。

市国际象棋协会秘书长陈年俊表示，举办这次

公开赛的目的，就是以棋会友，为温州各地少年儿

童及成年提供良好的交流学习机会，同时也发掘国

际象棋比赛后备人才。

本 报 讯（记 者 陈 希

林）5 月 6 日，温州市政协

主席陈作荣一行来我市开

展专题调研活动。我市领

导麻胜聪、秦肖、管秀云、

倪希杰、陈荣臻、钱定荣、

吴功宜、黄陈跃陪同调研。

当天上午，陈作荣一

行先后实地调研侨贸客

厅、瑞安侨贸政协委员会

客厅、浙江力诺流体控制

科技股份有限公司、10 万

亩都市田园综合体、瑞安

文创政协委员会客厅、瑞

安市人民医院瑞祥院区的

体检中心和教研中心，询

问了解并听取上述各单位

有关工作情况的介绍。

座谈会上，市委副书

记、市长秦肖简要汇报了

今年一季度瑞安经济社会

发展情况及取得的成绩，

包括抓重大项目招引、数

字化改革、平安维稳、“七

张清单”整改和党员学习

教育等方面重点工作。市

政协主席管秀云汇报了政

协工作情况。

据了解，近年来，我市

政 协 积 极 开 展“ 五 大 行

动”：实施党史学习教育行

动，突出方式创新、民生服

务和成果展示；实施协商

质效提升行动，持续建好

用好“请你来协商”平台，

加快“6+2+X”载体融合，

拓宽“榕树下”开放性协商

议政平台进基层渠道，深

入实践“微系列”协商，发

挥 16 个委员微工作室作

用等；实施监督效能发挥

行动，发挥省市县三级政

协专项集体民主联动监督作用，发挥专项监督效

能，持续发挥委派民主监督作用；实施典型示范引

领行动，打造“一委一亮点”、“一站一特色”、“一厅

一品牌”和“一党派一专场”；实施凝聚共识行动，加

强机制建设，加强港澳台同胞和海外侨胞联络联

谊，发挥“政协之家”亲民资政综合体平台作用。

陈作荣充分肯定了我市取得的成绩，他指出，

瑞安市政协工作很有特色。关于学习党史，陈作荣

表示，一要坚持学在前，强化思想政治引领。把握

学习重点，采取多种形式，弄懂基本道理，凝聚思想

共识。二要坚持践于行，提升工作实效。围绕中心

工作，开展重点履职活动；围绕民生实事，助力各种

问题解决；围绕开创新局，增强政协履职能力。三

要坚持严当头，增强队伍的责任担当。强化委员责

任担当，抓住换届契机优化委员队伍，持续聚焦“两

个薄弱”，推动政协工作高质量发展。

麻胜聪昨督查国卫复审迎检工作时强调

精准对标查漏补短
全力打赢“保卫”攻坚战

学在前

践于行

严当头

温州市政协主席陈作荣昨来瑞调研

市第三届国际象棋公开赛举行

290名棋手一较高下
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近日，位于瑞安省级高新区的浙江绿
欧项目主体建筑即将完工，未来这里将成
为年产上万台机器人和 10 万台新能源汽
车电动系统的先进制造基地。

据了解，这个单体制造业项目总投资
6 亿元，总用地面积 5.3 公顷，总建筑面积
8.1 万平方米，预计今年 7 月份竣工。项
目建成后，年产值可达 10 亿元，亩均税收
超 40 万元，将为机器人集成应用、自动化
冲压设备等领域提供交钥匙整体解决方
案，为打造“长三角南翼创新智造集聚区”
注入新动能。

（记者 王鹏洲/文 陈浩/图）

浙江绿欧项目
主体建筑即将完工

本报讯（通讯员 吴海波 首

席记者 严小章）近日，市国投集

团15亿元企业债成功获国家发

改委批复，成为今年以来温州全

市第一个获国家发改委批复的

一般企业债项目。

据悉，市国投集团本次获批

企业债拟发行期限 7 年,拟募集

资金 15 亿元。其中：9 亿元用

于西门河头团块危旧房改造工

程项目，6 亿元用于补充营运资

金。

企业债为国家引导地方和

社会资金参与相关鼓励类项目

建设的重要投融资品种，其具有

期限长、利率低、纯信用等特

点。市国投集团高度重视本次

企业债审批工作，并从集团数十

个重大项目上遴选了西门河头

团块危旧房改造工程项目作为

募投项目，项目报批期间多次向

上对接，最终实现了从项目申报

到项目获批仅用时约7个月。

市国投集团相关负责人表

示，今年，市国投集团将继续拓

宽融资渠道、严控债务融资成

本、低息发债、轻装上阵，拟新增

融资授信约140亿元，为集团百

亿重大项目建设做好资金保障。

据悉，自2012年以来，市国

投集团累计获国家发改委批复

4 只企业债，累计获批金额 40

亿元，为温州全市同期获批只数

最多的平台公司。

本报讯（记者 夏盈瑜 特约记者 方

孔德）“我们上百经营户，一次也不用

跑，就办好了营业执照，为‘学党史、办

实事’活动点赞。”昨日上午，马屿镇江

浦农贸市场经营户姜贤多高兴地说。

上百商户执照办理“零跑路”，是马

屿镇市监所“学党史、办实事”的做法之

一。今年以来，马屿镇江浦农贸市场和

马北农贸市场先后搬迁和开业，因地址

变更或新加入等原因，上百名场内经营

户需重办或新办营业执照。“菜市场生

意忙碌，很多经营者一整天都要守着摊

位，时间成本较高。”马屿市监所所长温

庆钗介绍，他们当即决定将这项内容纳

入“学党史、办实事”活动之中，在办事

流程上做减法，在优化服务上做加法，

最大限度节约经营户时间成本，让百户

经营户“零跑路”。

说干就干。马屿市监所监管人员联

合两大农贸市场管理方，派出专人收集场

内经营户身份信息、批量登记情况。随

后，窗口工作人员对信息进行梳理，按照

系统流程逐一输入，打印营业执照。对信

息登记不全、材料收集不齐的经营户进行

电话核实，为递交补充材料的经营户实行

预约办理。偌大的两个市场，证照办理一

家都不落，数据流转一家都不跑。

近日，证件办理完毕后，马屿市监

所监管人员将集中受理的营业执照一

一送至经营户手中。现场不少经营户

都竖起大拇指，说“服务太好了，一趟都

不用跑，经营户无后顾之忧”。据不完

全统计，单单五一假期，两个新市场的

销售额达到150万元以上。

国投15亿元企业债获批
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马屿上百商户营业执照办理“零跑路”


